

LA CHISPA



PROLETARIOS DE TODOS LOS PAISES, UNIOS!

Organo Central del Partido Comunista Obrero de la Argentina - Número suelto 10 cts. - Redacción y Administr.: MAZA 365

1º. DE MAYO DE 1928

Las grandes luchas de clase realizadas en campo abierto entre proletario y burguesía, tuvo una muy honda expresión en la acción sangrienta de la burguesía de Chicago contra las huelgas de clase obrera que exigía como reivindicación inmediata la jornada de los ochos horas.

La masacre de 1886, que diera nacimiento a la clase obrera, define hoy aún las posiciones irreconciliables entre las clases sociales. Entendiendo así es la I. Internacional de Trabajadores, fundada por Marx en 1864, la que encarga de recoger la iniciativa lanzada por la American Federation of Labor, de realizar una manifestación proletaria, la 1º de Mayo de 1890, como protesta por el crimen de Chicago y como afirmación del proletariado de erguirse hasta el fin último en defensa de los trabajadores. Con ese contenido hoy las masas obreras del mundo han comenzado por años el 1º de Mayo.

La social-demócrata, que hiciera de la lucha de clases una escaramuza fraternal, arrancando con el espíritu revolucionario de la clase obrera cada vez más la posibilidad de la subversión, deformó el contenido que la I. Internacional diera al 1º de Mayo. La colaboración de clase lo transformó en día de la victoria del Trabajo.

Por antimonio existe, en "I. S. del trabajo" que realiza el amanuense, tema como fondo la sombra de los aborregados de Chicago, que reviven la profunda colonialidad, que el imperialismo creó en el Asia, África y América.

La invasión metódica, a veces brutal, las más, que realiza el imperialismo, pasa desapercibida para la clase obrera, cuyos jefes ademas de la crisis revolucionaria del anarquismo para servir en las mesas de los explotadores.

El 1º de Mayo, manifiesto idólico de la social-democracia fue contemporáneo, de los Kautsky, Turati, Adler, Zinoviev, Togliatti, vale decir, de la contrarrevolución. Siglo y medio de anarquistas guardaron celos de la vieja tradición, pero la misma falsa concepción de los hechos históricos que los caracteriza, les hizo dar un contenido de carácter estatutario. El día de "Fiesta de los trabajadores" la social-democracia halló su oposición en el "Día de dolor" del anarquismo.

LA INTERNACIONAL COMUNISTA Y EL 1º DE MAYO

La guerra mundial y los movimientos insurreccionales del proletariado, que tienen su incidencia en la Revolución Rusa, colocan nuevamente la lucha de clase en el plano revolucionario.

Las Jornadas de "Espiraracu" en Alemania, la Revolución Húngara, la en Italia, superan en contenido a las otras grandes luchas de clase del pasado. El proletariado europeo de Europa repudia en el hecho a la social-democracia, y el 1º de Mayo, en su concepción inicial por la III. Internacional, vuelve a ser el día de protesta y afirmación revolucionaria.

En los momentos actuales novedosos de la Internacional Comunista da su planteo de orden al proletariado mundial: "El 1º de Mayo debe ser conmemorado por manifestaciones callejeras de proletarios que afirman su unidad, de destrucción de la dominación burguesa".

La jornada de los aborregados de Chicago lanza, pues, a las calles a cientos de miles de proletarios, rayando las fábricas y haciéndose por los organismos revolucionarios una intervención popular, propagando que acrecienta en las masas el espíritu revolucionario y les da conciencia de su misión histórica. A través del tiempo la obra de la Internacional es, pues, recordada por la Internacional Comunista.

LA POSICION DEL PARTIDO COMUNISTA OBRERO

Nuestro Partido, siguiendo las huellas marcadas por la I. Comunista, recoge la iniciativa de realizar una intensa agitación y propaganda callejera, llevando a la población el verdadero contenido revolucionario del 1º de Mayo, concretado en tres directivas que en el momento histórico nacional hace imprescindibles:

- 1º Unidad de la fuerza comunista;
- 2º Unidad del movimiento sindical argentino;
- 3º Lucha por los presos sociales víctimas de la reacción burguesa;

4º Lucha contra el fascismo.

El movimiento comunista en la Argentina no puede por el momento constituir una vanguardia en el país. Las suyas escasas que sufre la persecución desvirtuado a la clase obrera y desestimado la acción del comunismo como vanguardia. La existencia de trastornos y revueltas en la clase obrera y posterior la acción decisiva contra la burguesía.

El avance del imperialismo que utiliza las fracciones políticas de la bur-

- a) - Unidad de las fuerzas comunistas
- b) - Unidad de las fuerzas sindicales.
- c) - Libertad de los presos por cuestiones sociales.
- d) - Lucha contra el fascismo

NUESTRAS CONSIGNAS CONCRETAS

guesa para asegurar su penetración económica, plantea la existencia de una burguesía poderosa que sea la que dirige o controla las masas en su lucha nacional e internacional.

La disimulada reacción que contra la jornada legal dio 8 horas y el salario mínimo incidió en ciertos ramos de la industria, se extiende a la explotación agrícola, a la explotación colonial del proletariado del Norte y de la Patagonia; la organización de cuadros de sindicatos por parte de la burguesía como arma política, tal la U. S. Andina, encima; la encendida lucha entre la producción nacional y la extranjera que se traducirá en una baja del salario y aumento en el costo de la vida; la infiltración del fascismo en los cuadros sindicatos; la disolución de organismos y la persecución de los pro-organizadores, plantean a la clase obrera una situación fundamental de su unidad sindical.

La desorganización actual, tiene un contenido contrarrevolucionario; los que sostienen la división en nombre de intereses de capilla, son los mejores instrumentos que la burguesía puede utilizar para quebrar el movimiento sindical.

La unidad en el frente comunista y el sindical que sostiene el P. C. O. es el mejor y concreto contenido que da de dato al 1º de Mayo, considerado como demanda de: Afirmación revolucionaria.

La protesta sirada de la clase obrera en su expresión en la campaña pro presos sociales; las eternas víctimas de la reacción burguesa que reviven minuto a minuto los horrores de la guerra de los primeros caídos por la clase obrera.

La justicia es el arma utilizada por el capitalismo para privar al proletariado de sus militantes más probados y英勇os, a fin de que en los momentos de lucha la masa se acabebrado y tumbado.

Arrancar a la burguesía los presos que por su ideología y su acción es un deber inmediato y perentorio. Plantear en el 1º de Mayo encierra además de la protesta una afirmación de que el proletariado sabe a qué atenerse sobre el significado de la justicia burguesa.

La lucha contra el fascismo tiene un carácter nacional e internacional. Para este 1º de Mayo, la amenaza de la invasión por parte de cientos de obreros italianos. Encerrando en el centro de la nación fascista, deben pagar con sus vidas el propósito odiosamente criminal de los enemigos de Mussolini, que hacen frente a su propia responsabilidad de la explosión de una bomba que muchos fascistas colgaron, para justificar una nueva reacción. Internacionalmente el fascismo no cesa en su labor de exterminio, de destrucción de las organizaciones asesinas a la masa proletaria.

En el orden nacional un fascismo impudente toma posesión hasta en el orden político.

En la Patagonia no hay más justicia que la que imparte la Liga Patriótica, formada por los capitalistas ingleses, españoles, hebreos y chilenos. La acción es sumaria y la peonada alzada contra el proletariado, que se libra a la condición de bandoleros.

Por la Unidad Comunista; por nuestros presos sociales y contra el fascismo, deben ser las demandas que los masas argentinas sostengán en el primer de mayo, y al recordar el 1º de Mayo, y al evocar la tragedia de Chicago, hermosa y claramente se planteará su finalidad de clase: la destrucción del predominio burgués por la insurrección.

Manifestación y mitin de la Unión Obrera Local



CONFERENCIAS

Pedro Mendoza y Almirante Brown. El 28 de abril, a las 20.30 horas. Oradores: J. Bruneo, M. Pintos y J. Galichio. Trianvirato y Gurruchaga. El 30, a las 17 horas. Oradores: A. Candel, J. Gichino y A. Astudillo.

Rioja y 24 de Noviembre. El 29, a las 17 horas. Oradores: J. M. V. y R. Greco. Avenida San Martín y Nicasio Oroño. El 30 a las 17 horas. Oradores: A. Casesa, C. Machiavello y Pascual Loiacono.

Tellier y Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Catedral. José Pintos y Juan Galichio.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Loiacono.

Alherdi. El 29 a las 18 horas. y Pascual Lo